

**Pendientes Gori de Palma**

**Foulard Elio Berhanyer**

**Y llévate uno de estos magníficos regalos**

CONSULTA LAS CONDICIONES DE LA PROMOCIÓN

CAJA RURAL DE GRANADA



# GranadaDigital

Lunes, 19 abril de 2010, 10:29

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | ESCO GD |

**1970-2010**

Hemos mejorado pensando en ti

CAJA RURAL DE GRANADA  
Estamos por ti

**Granada**

SEGÚN EL DISEÑO PRESENTADO POR FOMENTO

## Cifran en 570 millones la estación y la integración del AVE en Granada

sábado, 17/04/2010 10:46

Efe

Imprimir Enviar

La construcción de la estación del AVE en Granada y de las infraestructuras necesarias para su integración en la ciudad tendrá un coste de 570 millones de euros, según el diseño que ha presentado hoy el Ministerio de Fomento en una reunión a tres bandas con la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento.

En concreto, se destinarán 340 millones de euros al nuevo trazado y al levantamiento de las vías del tren proveniente de Almería-Moreda, que irá paralelo a la segunda circunvalación que se está construyendo hasta llegar a Mercagranada, donde estaría el centro de transportes de mercancías, ha informado a Efe el diputado socialista Manuel Pezzi.

Otros noventa millones costaría el subterráneo que pasa por el barrio de La Chana y que llegará a la estación, mientras que los 140 millones restantes se emplearían en la propia estación, su superficie y en el entramado de vías que irán por debajo.

El diseño se ha entregado al Ayuntamiento y a la Junta de Andalucía, que ahora deberán estudiarlo detenidamente para darle el visto bueno o apuntar los posibles ajustes que ven necesarios.

El propio arquitecto vendrá a Granada, en un plazo no superior a diez días, para presentar ampliamente su diseño de estación ante las instituciones y la ciudadanía, ha añadido Pezzi.

Con la estación que se ha diseñado se despeja el debate de la intermodalidad, ya que las vías van soterradas en la Chana y la estación, por lo que permite planificar el diseño del metro a su paso por ella.

La ubicación de la estación estaría más cercana al Camino de Ronda y al barrio de Pajaritos, por lo quedaría un espacio libre que el Ayuntamiento debería decidir su utilidad, porque unos terrenos son de la Universidad de Granada y otros de Renfe.

Pezzi ha asegurado a Efe que en la reunión, en la que ha participado el alcalde, José Torres Hurtado (PP), "ha habido una buena aceptación del diseño general", a expensas de que se estudie con más cuidado para confirmar los datos estructurales y económicos.

Una vez que se le de el visto bueno al diseño se pondrán en marcha los demás procesos, como el estudio informativo, el estudio de impacto ambiental si fuera necesario y la contratación de los proyectos constructivos.

Pezzi ha reiterado que el PSOE tiene "la mano tendida" al alcalde y al Ayuntamiento, y ha mostrado su satisfacción de que esta reunión haya servido para demostrarle que se está avanzando, a pesar de que Torres Hurtado "era un poquito escéptico".

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

★★★★★ / 1 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

**ecocarro**

yo  
Tierra

40 aniversario  
CAJA RURAL DE GRANADA  
Estamos por ti

Depósito BONIFICADO

**Depósito FlexiBON**

El depósito que se adapta a ti

hasta un **4,50%**

TAE MÍNIMA: 1,51%  
TAE MÁXIMA: 4,55%

**CONCURSO FOTOGRAFÍAS Y SONIDOS**

"Granada, amor **CON**sentido"

Preséntate hasta el 21 de abril

OPINIÓN